



# Visión Policial

## Día a Día

Edición No. 157

Managua, 05 de agosto de 2020

Por: Cintya Tinoco Aráuz



## 14 detenidos en Chinandega por diferentes delitos



El Comisionado General Douglas Juárez, Jefe Policial de Chinandega, presentó a 14 delincuentes que fueron capturados por delitos de alta peligrosidad, durante la última semana, entre ellos cuatro por Robos con Intimidación, cinco por Robos con Fuerza, un por Abastecedor de Droga y cuatro por otros delitos relevantes.

Entre las evidencias ocupadas a estos delincuentes se encuentra una libra de marihuana, una motocicleta, dos bolsos y dinero en efectivo.



## Detenido por tráfico de droga en Matagalpa

En Matagalpa se presentó al delincuente **Erlin Saúl Montenegro Blandón**, por el delito de tráfico de drogas, a quién se le incautó 10 óvulos que dieron un peso de 17 libras de marihuana, al momento que se trasladaba en una motocicleta estilo montañera, placa MT 26713.



### CAPTURADOS POR DELITO DE HOMICIDIO

41 AÑOS



Wilmer Torrez Urbina



Gesabel Jarquín Rodríguez

## Dos detenidos por Homicidio en Rosita

La Policía del Triángulo Minero logró la rápida captura de **Wilmer Tórrez Urbina y Gesabel Jarquín Rodríguez**, quienes privaron de la vida con arma de fuego al ciudadano **José Miguel Lara Ortiz**, 33 años de edad, luego de sostener una discusión por rencillas personales, hecho ocurrido el pasado 01 de agosto, en el barrio 28 de Mayo, municipio Rosita, Región Autónoma de la Costa Caribe

Norte.

[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)



### EVIDENCIA OCUPADA A LOS DETENIDOS

41 AÑOS



1 arma de fuego tipo Pistola calibre 9mm,  
utilizada para cometer el delito



## Los Azulitos de León garantes de la paz y seguridad

A diario Los Azulitos de León desarrollan una serie de acciones encaminadas al fortalecimiento de la paz y seguridad en la “Primer Capital de la Revolución”, por ello, es notoria la presencia y resguardo policial en los diferentes espacios públicos donde las familias leonesas se movilizan a realizar sus jornadas cotidianas.



Para las y los estudiantes que acuden a sus centros educativos a recibir el pan del saber, la presencia de los Azulitos le permite trasladarse con mayor seguridad.



De igual manera, el trabajo policial se extiende a altas horas de la noche a fin de prevenir el delito y hostigar los focos delictivos que puedan generar un ambiente inseguro para las familias leonesas.



Entre las prioridades del trabajo en León, los Salvaguardas de las vías mantienen control y regulación en los diferentes tramos de carretera que conectan a este departamento, ahí se verifica la documentación de los conductores y que se movilicen bajo los efectos del alcohol.



Los Azulitos también mantienen encuentros permanentes con los prestadores de servicios turísticos ubicados en la zona costera de este departamento, con el objetivo de mantener una coordinación que garantice la seguridad de nacionales y extranjeros que visitan las paradisíacas playas.



# Zelaya Central fortalece su seguridad

## Mayor seguridad en el barrio Villa Austria El Rama



Oficiales de la Delegación Policial de El Rama realizaron labores de vigilancia y patrullaje en el barrio Villa Austria, con la cual se garantiza mayor seguridad a las familias de esta localidad.



## Verifican a portadores de armas de fuego en El Rama

Como parte del trabajo de prevención, Jefes de Sector realizaron verificación a los portadores de armas de fuego

en el municipio de El Rama, a fin de constatar la vigencia de la legalidad de los documentos y que no sean alteradas las características de las mismas.



## Jefes de Sector acompañan recorrido del MARENA en Kisilala

Una comisión del MARENA visitó la comunidad de Kisilala, para constatar que se cumpla con las normas de preservación y respeto a los recursos naturales, recorrido que fue acompañado por los Jefes de Sector que atienden esta localidad perteneciente al municipio de El Rama.





## Jóvenes de la comunidad El Menco asumen una Cultura de Paz

Acompañado de líderes políticos y padres de familia, un total de 20 jóvenes que habitan en la comunidad El Menco, departamento de Rivas, firmaron dos actas de pacificación como parte del compromiso que asumieron para promover una Cultura de Paz dentro de su comunidad.



En el pasado estos muchachos integraban dos agrupaciones juveniles en riesgo que constantemente mantenían enfrenamiento entre sí, por lo que oficiales de Asuntos Juveniles acudieron al lugar y brindaron seguimiento hasta lograr el objetivo de pacificarlos para el beneficio de la comunidad.

## Capacitan a taxista en Boaco

En el auditorio de la Alcaldía de Boaco se realizó la capacitación a 20 taxistas sobre Educación Vial, a fin de sensibilizarlos sobre la responsabilidad de conducir con prudencia y así prevenir los accidentes de tránsito.

Durante la capacitación escucharon el testimonio de un ciudadano que se vio involucrado en un accidente.





## Garantizando la Seguridad en el Campo en Cuapa

Vigilancia y patrullaje a pie es parte de las acciones que desarrollan oficiales del municipio de Cuapa, Chontales, muestra de ello, se evidenció en la comarca El Silencio, donde los oficiales fortalecen la Seguridad en el Campo.

## Previendo el delito de abigeato

A fin de prevenir el delito de abigeato, oficiales que atienden la comarca Cerca

Grande del municipio de Santo Domingo, realizaron visitas a las fincas asentadas en esta localidad y reiteraron el compromiso de seguir garantizando el buen desarrollo de la producción ganadera de la zona.



## Por una niñez feliz

Los niños y niñas que habitan en la comarca El Silencio, del municipio de Cuapa, compartiendo con los Azulitos un momento ameno, a la vez expresaron su reconocimiento al trabajo que desarrollan en esta zona a fin de garantizar su seguridad y bienestar.



[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)

## Realizan visitas casa a casa en la comunidad Palmira

Como parte del trabajo que desarrolla la Jefa de Sector que atiende la comunidad de Palmira, perteneciente al municipio de Santo Domingo, Chontales, realizó una jornada de visitas casa a casa para conocer las necesidades en materia de seguridad que tienen sus pobladores y a la vez fortalecer el vínculo Policía-Comunidad.



## Trasladan detenidos de Masaya al Sistema Penitenciario de Granada

21 detenidos que se encontraban en las celdas preventivas de la Delegación Policial de Masaya fueron trasladados al Sistema Penitenciario de Granada, donde cumplirán su condenada y recibirán custodia con las medidas como lo establece la Ley.



## Estudiantes del Colegio Máximo Jérez reciben saludo policial

La comunidad educativa y estudiantil del colegio Máximo Jérez, en Managua, recibieron el saludo de la Policía Nacional al iniciar el segundo semestre del ciclo escolar.

El Jefe de Sector que atiende el centro, se comprometió a seguir trabajando para garantizar la presencia constante durante los horarios de clases, a fin garantizar que reciban el pan del saber en ambientes seguros.



## Mensaje Compañera Rosario Murillo

“Mañana relanzamos la Comisaría de la Mujer en el municipio de Jinotepe, Carazo, con el nombre de nuestra amiga Compañera Heroína de la Paz y del Cariño, Juana Francisca Aguilar Cano, 98 mil mujeres cubierta por esta otra obra de Seguridad Ciudadana y de respeto a la dignidad de la mujer.”

“El jueves 13 en el municipio de El Viejo estaremos relanzando la Comisaria de la Mujer con el nombre de Sub Inspectora compañera nuestra Nicolasa Baca Velázquez, fallecida en el año 2002, recibió medalla por su Servicio Distinguido a lo largo de su fructifica carrera como mujer policía.”



Visión Policial  
Sábado, 11:30 a.m.



*Seguinos en nuestras redes sociales*



Centinelas VP



@vppolicial



Vision Policial

[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)

#VisionPolicial

# SIEMPRE ACTIVOS EN LAS REDES SOCIALES

## UNA TRINCHERA QUE NO DEBEMOS DESCUIDAR



**41 AÑOS**  
POLICIA NACIONAL  
NICARAGUA

**TRABAJANDO POR LA PAZ Y  
SEGURIDAD DE NUESTRA COMUNIDAD**

*“Nosotros somos Amantes de la Paz,  
queremos la Paz,  
siempre hemos dicho,  
siempre hemos buscado  
los caminos para la Paz,  
y hoy más que nunca estamos  
comprometidos  
con la Paz”*

Comandante Daniel Ortega Saavedra  
Presidente de Nicaragua  
Diciembre 2019

*“Nuestra Policía Nacional ha acompañado a nuestro pueblo,  
coordinando con las entidades de nuestro Gobierno,  
para contribuir a la prevención,  
atención y mitigación de desastres, la seguridad del turismo,  
proteger el medio ambiente y los recursos naturales,  
auxiliar a las autoridades en el ámbito de sus competencias  
y proteger nuestro patrimonio histórico cultural”.*

Primer Comisionado Francisco Díaz Madriz,  
Director General P.N.  
Sept. 2019



**41 AÑOS**  
POLICIA NACIONAL  
NICARAGUA

**TRABAJANDO POR LA PAZ Y  
SEGURIDAD DE NUESTRA COMUNIDAD**